トピックス 82 平成 30 年度 新採用者研修

看護局には、今年度 75 名の新採用者が入職 しました。4 月第 1 週に他職種と一緒に 1 0 3 名で新人研修が行われました。職員と しての基本姿勢・接遇・社会人基礎・医療基 礎などを学びました。



臨床工学技士の説明を受け、安全にシリンジポンプやホンプの取り扱いが行えるように、それぞれが操作を実施しました。







川村集中ケア認定看護師によるバイタルサイン・フィジカルアセスメントの講義・演習







理学療法士より基本動作、寝返り、移動方法などの講義を受け、

リハビリテーション科で演習を行いました。





研修最終日には「これからの自分」一人一人がこれから目指す自分の姿、

頑張りたいことをアピールしました。





5 日間の研修終了時には 飯野副院長から 新採用者に エールが送られました







A CONTRACTOR OF THE PARTY OF TH

研修を修了しての感想

3A 病棟 春野 武田 志村 風間

バイタルサイン測定や採血など基本的な手技から社会人として必要な接遇などを学ぶことで、改めて医療者としての自覚を持つことができました。

今後も向上心を持って学び、知識や技術の向上をはかることで、患者さんにとって安全で安楽なよりよい看護を提供していかなければならないと感じました。また、研修を通して自分のなりたい看護師像や看護観について考えることができました。

これから自己の目標に向かって学ぶ努力を惜しまずに頑張っていきたいと思います。